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Это не мелоч и
РАБОТА о благе народа всегда 

находилась и находится 
центре внимания Коммунистиче
ской партии и Советского прави
тельства. В нашей стране все де 
лается для того, чтобы материаль
ное благосостояние народа непре
рывно повышалось, чтобы все пол
нее и полнее удовлетворялись за 
просы трудящихся. Успешному 
решению этой задачи способствует 
неуклонный рост промышленного 
и сельскохозяйственного производ
ства.

Директивами XX съезда КПСС 
предусмотрено увеличить реаль
ную заработную плату рабочих и 
служащих, осуществить переход 
на семичасовой рабочий день и 
ряд других мер, направленных на 
улучшение жизни трудящихся.

Каждый из нас видит, что на 
меченные двадцатым съездом пар
тии директивы успешно претво
ряются в жизнь. Теперь мы рабо
таем в предвыходные и предпразд
ничные дни на два часа меньше, 
для подростков введен шестичасо
вой рабочий день. Пятой сессией 
Верховного Совета СССР принят 
Закон >о государственных пенсиях. 
Наряду с этим в городах, рабочих 
поселках и сельской местности все 
шире развертывается жилищное 
строительство, расширяется сеть 
предприятий бытового обслужива
ния.

Полнее стали удовлетворяться 
многообразные бытовые запросы 
трудящихся и в нашем городе. Од
нако в бытовом обслуживании на
селения города и особенно рабочих 
поселков есть еще немало недо
статков. Вот что, например, пи
шут в своем письме в редакцию 
жители поселка «Новый»:<

«Наш поселок слишком плохо 
снабжается водой. Чтобы набрать 
ведро воды, нужно простоять в 
очереди час->—полтора... или идти 
за водой за несколько километ
ров. Нет у нас парикмахерской, 
мастерской по починке обуви, не 
организована продажа газет, пло
хо работает продуктовый мага
зин».

Жители поселка указывают, 
что исполком Промышленного рай
она и его председатель .тов. Ост
рецов «прекрасно осведомлены обо 
всем этом. Но мы не видим и не 
ошущаем должной заботы с его 
стороны о нас, жителях поселка».

Серьезные недостатки имеются 
в культурно-бытовом обслужива
нии трудящихся в крупнейшем 
поселке нашего города, где живут 
гидротурбиностроители. Читатель 
«Красного Октября» тов. Парамо
нов в своем письме указывает, 
что несмотря на то, что этот посе
лок создан давно и продолжает 
расширяться, в центральной его 
части до настоящего времени нет 
столовой, парикмахерской, поши
вочных мастерских, мастерских 
по ремонту обуви, фотоаппаратов, 
радиоприемников, велосипедов.

Приведенные факты говорят < 
том, что партийные и профсоюз 
ные организации, райисполкомы, 
хозяйственные работники еще да
леко недостаточно занимаются 
культурно-бытовыми вопросами. 
Они не сделали должных выводов 
из указаний XX съезда КПСС о 
том, что необходимо наиболее пол
ню удовлетворять культурные и 
бытовые запросы трудящихся. Ни 
одно требование, ни один сигнал, 
ни одна просьба трудящихся не 
должны оставаться невыполнен
ными. Партия требует, чтобы 
руководители всегда внима
тельно относились к людям, посто
янно заботились об удовлетворе
нии культурно-бытовых запросов 
трудящихся. В этом деле не дол
жно быть места равнодушию, фор
мализму, бюрократизму.

Необходимо повседневно забо
титься об улучшении жилищных 
условий трудящихся, быстрее на
лаживать работу торговых пред
приятий, добиться такого положе
ния, чтобы во всех без исключе
ния рабочих поселках было все 
необходимое для удовлетворения 
культурно-бытовых запросов тру
дящихся. Все это имеет жизненно 
важное значение для каждого че
ловека. Поэтому необходимо, что
бы партийные организации взяли 
это дело под свой контроль и за
нимались им повседневно, требо
вательно относились к хозяйст
венным, советским, профсоюзным 
руководителям.

Там, где речь идет о культурно- 
бытовом обслуживании трудящих
ся, нет мелочей. Нельзя прохо
дить мимо даже самой незначи
тельной мелочи в быте, ибо 
речь идет о советском человеке 

строителе коммунистического 
общества.

Празднование Дня Возрождения
Польшев

ВАРШАВА, (ТАСС). 22 июля 
»польский народ торжественно и 
радостно праздновал 12-ю годов
щину установления народно-демо
кратической власти — День Воз
рождения Польши. В празднич
ном -наряде города и села всей 
страны. В ярком июльском солнце 
переливаются кумачовые полот
нища, красные и бело - красные 
флаги.

Рано проснулась столица Народ
ной Республики — возрожденная 
Варшава. Ее улицы и площади 
с утра заполнили празднично оде
тые ¡варшашше. С музыкой и 
песнями они направляются к 
центральной части города. Вели
чественно выглядит площадь име
ни Сталина, на которой возвы
шается Дворец культуры и нау
ки. Море флагов развевает лег
кий ветерок. На широких кра
сочных транспарантах начертаны 
слова: «Да здравствует XII годов
щина [национального праздника

Возрождения!» «Да здравствует 
вечная дружба Польши и Совет- 
окаго Союза!», «Будем неустанно 
крепить связь партии с рабочим 
классам и всем народом!». На 
площади и прилегающих улицах 
собралось свыше 100 тысяч трудя
щихся столицы.

В 10 часов утра на центральную 
трибуну поднимаются Э. Охаб, А. 
Завадский, Ю. Циранкевич и дру
гие руководители Польской объе
диненной рабочей партии и прави
тельства. Вместе с ними на трибу
не появляются глава Советской 
Правительственной делегации, 
Председатель Совета Министров 
СССР Н. А. Булганин, члены д е
легации Маршал Советского Сою
за Г. К- Жуков, Д . С. Коротчен- 
ко, А. Ю. Снечкус, П. К. Понома
ренко, а также Глава Правитель
ственной делегации Германской 
Демократической Республики Ло
тар Больц. На боковых трибунах 
—-передовики промышленных пред-

День нашего города
ПО П О Ч И Н У

Раисы Нестеровой
Деталыцица швейной фабрики № 1 4  Раиса 

Нестерова выступила в конце прошлого года с 
ценной инициативой: добиться, чтобы швейницы 
фабрики овладели всеми смежными операциями и 
на этой основе резко повысили производитель
ность труда, ликвидировали излишние потери 
рабочего времени из-за простоев и других при
чин.

Почин новатора встретил горячую поддерж
ку всего коллектива и стал претворяться в 
жизнь. Многие работницы, владея в совершенстве 
своей основной операцией, начали изучать все 
другие машинные операции на пошиве швейных 
изделий. И в этом на фабрике достигнуты 
определенные успехи. По методу 
Р. Нестеровой в настоящее вре
мя работает 60 швейтшц. В груп
пе мастера тов. Гуляевой, напри
мер, мотористки т.т. Каткова,
Рандина, Ларионова, Янина, изу
чив все операции, заменяют от
сутствующих на конвейере работ
ниц. Производительность труда 
ими повышена на 15— 20 про
центов против плановой.

В группе мастера тов. Трифо
новой работницы т.т. Уварова 
и Юсова, работающие по-новому 
методу, выполняют нормы выра
ботки на 125 процентов. Моло
дые швейницы этой группы т.т.
Телегина и Пазухина, кроме ма
шинных операций, изучили все 
ручные операции и стали швейни- 
цами-универсалами.

На фабрике проводите,я даль
нейшая работа по массовому обу
чению швейниц всем смежным 
операциям.

А. Футина,
начальник отдела кадров
швейной фабрики № 14.

НА СНИМКЕ: Р. Нестерова про
веряет качество сшитого изделия. 

Фото Н. Максимова.

СЫЗРАНЦЫ ЕДУТ НА АЛТАЙ ПОМОГАТЬ НОВОСЕЛАМ 
УБИРАТЬ УРОЖАЙ

Моадежь Сызрани горячо от
кликнулась на призы© партии 
-помочь ¡новоселам целинных зе
мель убрать богатый урожай.

—  Хлеб —  наше шродаое бо
гатство. Мы не допустим, чтобы 
выращенное ш целине зерню 
пропало. Мы готовы помочь ново
селам быстро убрать выращенный 
ими богатый урожай, просим по
слать нас на уборку урожая, —  
пишут б ¡своих .заявлениях в го
родской .комитет комсомола моло
дые патриоты.

Вчера ¡из Сызрани выехал в 
Вомета©окую область первый от

ряд молодежи. В числе юношей и 
девушек, изъявивших желание 
поехать на уборку урожая, моло
дые комбайностроители, железно
дорожники, шахтеры, представи
тели других предприятий и орга
низаций города, всего 300 чело
век. Вместе с ними выехали заве
дующий отделом Промышленного 
райкома ВЛКСМ тов. Галкин и 
секретарь горкома комсомола тов. 
Анисимкин.

Счастливого вам пути, товари
щи! Счасташо трудиться на по
лях Алтая!

ПОЛТОРЫ НОРМЫ В СМЕНУ
Стремясь досрочно завершить 

июльскую производственную 
программу, многие работники кн>- 
жшеннош завода «Шевро-хром» 
систематически перевыполняют 
нормы (выработки.

До пшутора норм в смену 
дают работница дубильно-кра

сильного цеха тов. Абдулина и 
тянулыцицы отдело-чного цеха тт. 
Нагудов'а и Озернова. Качество 
работ у них хорошее. На 140 
процентов выполняют нормы вы
работки зольщики отмочно-золь
ного цеха тт. Моисее®, Дементье
ва и другие.

КОМБАЙНЫ ДЛЯ МАШИННО-ТРАКТОРНЫХ СТАНЦИЙ КУЙБЫШЕВСКОЙ ОБЛАСТИ

Комбайновый завод получил 
задание изготовить 1000 силосо
уборочных комбайнов для машин
но-тракторных станций Куйбы-

приятий, знатные люди столицы, 
иностранные делегации, члены 
дипломатического корпуса.

В четком строю застыли воин
ские части, готовые к параду, с 
улицы Маршальской в открытой 
машине на площадь выезжает 
принимающий -парад Министр на
циональной обороны Маршал 
Польши К. Рокоссовский. Коман
дующий парадом генерал Ф. Анд- 
жеевюкий отдает рапорт. Маршал 
К. Рокоссовский объезжает  
войска, здоровается и 'поздравляет 
их с ¡национальным праздником 
Возрождения. Затем он подни
мается на трибуну.

С речью к собравшимся обра
щается Председатель Совета Ми
нистров Польской Народной Рес
публики Ю. Циранкевич.

От имени Польской объединен
ной рабочей ¡партии и Правитель
ства он сердечно поздравляет с 
праздником Возрождения Польши 
рабочий класс, трудовое крестьян
ство, интеллигенцию, весь поль
ский .народ и желает ему новьих 
успехов 1В борьбе за построение 
социализма.

В день своего национального 
праздника, говорит Ю. Циранке
вич, польский народ горячо поз
дравляет своего верного союзни
ка и испытанного друга — пер
вую страну социализма — Совет
ский Союз и его представителей

шевской области. На сегодняшний 
день заканчивается сборка 70 
машин.

Коллектив завода обязался к

на наших торжествах во главе с 
Председателем Совета Министров 
СССР Н. А. Булганиным. Мы 
поздравляем своих друзей за 
Одером и Нейсе — трудящихся 
Германской Демократической Рес-

В Познаньском воеводстве по пя 
тилетнему плану (1956—1960 гг.) 
намечено увеличение жилищного 
строительства больше, чем в 2 ра

за. В течение пяти лет будет по
строено 58.000 комнат.

НА СНИМКЕ: жилые кварталы на 
улице Либорта в г. Познани.

Фото Кондрацкого.
Польское Центральное агентство.

1 сентября дать МТС и сов
хозам области 1000 комбайнов, а 
затем еще дополнительно выпу
стить 500 машин.

публики, поздравляем все народы 
социалистического лагеря, спаян
ные единством цели и брагским 
сотрудничеством. Мы поздравляем 
все народы, борющиеся за мир. 
Заключительные слов>а Ю. Циран- 
кевича вся площадь встречает 
бурными рукоплесканиями.

Затем состоялся военный парад.
На несколько минут площадь 

пустует. Но вот она наполняется 
разноцветными флагами. На пло
щадь вступают участники спор
тивного парада.

До позднего вечера продолжа 
лись •праздничные торжества в 
польской столице. Когда над 
Варшавой сгустились сумерки, 
прозвучали 24 залпа артиллерий
ского салюта. В парках, дворцах 
и домах культуры состоялись 
народные гулянья, праздничные 
концерты.

Праздник Возрождения Поль
ши прошел под знаком дальней
шего укрепления единства и спло
ченности народа вокруг Польской 
объединенной рабочей партии и 
народного правительства, в борьбе 
за мир и строительство социализ
ма. Польский народ продемонст
рировал свою верность Советско
му Союзу, свою неуклонную ре
шимость укреплять единство всего 
лагеря социализма, прогресса и 
мира.



КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и зн ь

Выл огонёк да потух.
Комсомольцы и члены комитета 

ВЛКСМ хлебокомбината решили 
организовать контрольные посты. 
Вызвано это было тем, что Уча
стились случаи нарушения сани
тарных правил, снижения каче
ства и даже хищения хлебных из
делий.

Собрались члены комитета, об
судили как и где организовать 
комсомольские контрольные по
сты. Были созданы две тройки во 
главе с членами комитета. Одна 
должна была вести наблюдение за 
санитарным состоянием цехов, 
другая —  за качеством выпечки 
хлеба, булок и других изделий, за 
сохранностью продукции и расхо
дованием муки.

Первое время комсомольцев ув
лекла эта работа, они с огонь
ком, как рачительные хозяева, 
следили за всем. Но шло время, на 
первые сигналы выявленных не
достатков контрольными постами 
никто не реагировал, результата
ми их работы секретарь комитета 
ВЛКСМ не интересовался, итоги 
не обсуждались, и загоревшийся 
было огонек стал постепенно по
тухать.

Так одна очень важная и вме
сте с тем увлекательная инициа
тива комсомольцев не получила 
поддержки, не закрепилась в ком
сомольский организации. Почему 
это произошло?

Комсомольская организация на 
хлебокомбинате —  небольшая, в 
ней всего 16 членов. В комитете 
ВЛКСМ —  три человека, и они 
призваны руководить комсомоль
цами, организовывать обществен
ную работу. В октябре прошлого 
года секретарем комитета была 
избрана Полина Анисимова. Вна
чале она энергично взялась за 
дело, но вскоре, выйдя замуж, 
стала все больше отдаляться от 
молодежи, перестала проводить 
комсомольские собрания, даже три 
месяца не собирала членских 
взносов с комсомольцев.

В Центральном райкоме ВЛКСМ 
этому придали значение лишь в 
июне и решили освободить Аниси
мову от обязанностей секретаря

комитета. В комсомольской орга
низации побывал секретарь рай
кома тов. Акулинушкин. В его 
присутствии состоялось отчетно- 
выборное комсомольское собрание. 
Секретарем комсомольской орга
низации была избрана Мария 
Секретарева. Тов. Акулинушкин 
посоветовал ей собраниями не ув
лекаться и отбыл из организации.

У нового секретаря комитета 
есть желание оживить комсомоль
скую работу, но ей нехватает 
опыта и знаний. Последовав со
вету секретаря райкома комсомо
ла, она решила все вопросы, если 
они возникают, обсуждать на за
седании комитета.

—  Комсомольские собрания у 
нас проводить трудно, —  объяс
няет Мария Секретарева. —  Ком
сомольцы работают в трех сме
нах, всех не соберешь...

Слов нет, проводить собрания 
нелегко, да и не по каждому 
вопросу нужно собирать всех 
комсомольцев, можно многие воп- 
росы решать и на заседаниях 
комитета. Но советоваться с ком
сомольцами, знать их нужды и 
запросы члены комитета и сек
ретарь организации «обязаны. 
Важные вопросы следует выно
сить на обсуждение всей молоде
жи комбината, которой, кстати, 
здесь немало. •

В центре внимания комитета 
ВЛКСМ должны стоять вопросы: 
воспитание любви к труду, овла
дение передовым опытом, борьба 
за высокое качество, контрольные 
посты, организация разумного 
отдыха и многое, многое другое. 
Но этими делами комсомольская 
организация и ее комитет не за
нимаются. Как и предшественни
ца, тов. Секретарева ждет отчет
но-выборного собрания, чтобы ос
вободиться от поста секретаря 
комитета.

Райкому ВЛКСМ и партийной 
организации хлебокомбината нуж
но поглубже посмотреть деятель
ность комсомольской организации 
и оказать ей всяческую помощь в 
улучшении работы.

М. Григорьев.

В ходе социалистического со
ревнования за досрочное выпол
нение плана шестой пятилетки 
растет творческая активность 
трудящихся. На комбайновом за
воде многие рабочие применяют 
собственные приспособления, 
благодаря чему непрестанно уве
личивают выпуск продукции для 
сельского хозяйства.

Кузнец Петр Харитонович Ма
лышев сделал приспособление 
для ковки заготовок гаечного 
ключа. Вот что это дает. Если 
раньше вместе с молотобойцем 
Александром Будниковым он ко
вал за смену 200—250 заготовок, 
то теперь—400—500. Это не един
ственное приспособление передо
вого рабочего. Им применяется 
целый ряд приспособлений. Хо
рошо организовано у тов. Малы
шева рабочее место, простои све
дены на нет.

Все это вместе взятое позволи
ло П. X. Малышеву увеличить 
производительность труда в 
сравнении с прошлым годом в 
два раза. Ныне он с молотобой
цем А. Будниковым ежедневно 
выполняет две с половиной—три 
нормы.

НА СНИМКЕ: П. Малышев и 
молотобоец А. Будников за ков
кой заготовки.

Текст и фото В. Владимирова.
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Вильнюс. В шестой пятилетке 
в Вильнюсе намечено провести 
большие работы по улучшению  
обслуживания трудящихся внут
ригородским транспортом. Сей
час ведется монтаж первой трол
лейбусной линии. Одновременно с 
сооружением контактной сети 
монтируется тяговая подстанция, 
заканчивается строительство
троллейбусного депо. Коллекгив 
вильнюсского треста «Электро
монтаж» обязался закончить все 
работы и полностью сдать в экс
плуатацию первую линию к 7 но
ября.

Большую помощь в ее соору
жении оказывают трудящиеся 
братских республик. Из Москвы, 
Ленинграда. Киева, Ташкента, 
Минска и других гор о до в посту
пают оборудование и материалы. 
По приглашению вильнюсских 
строителей приехал из Москвы 
старший инженер треста «Мос* 
элегстротранс» Михаил Панасен- 
ко.

НА СНИМКЕ: монтаж троллей
бусной линии по улице Комяу- 
нимо. Старший инженер треста 
«Мосэлектротранс» Михаил Па- 
насенко (справа) дает указания 
монтажникам Николаю Михале- 
вичу и Григорию Топалову.

Фото Л. Майнерта.
(Фотохроника ТАСС).

11о материалам „К расного Октября“

„Внедрять новую технику, 
совершенствовать производство“

Московские 
такси

В потоке легковых автомобилей 
на улицах Москвы много машин 
с шахматными клетками на бор
тах. Это — такси. Сейчас жителей 
и гостей столицы обслуживают 
2700 таких машин.

Найти такси в Москве нетрудно. 
Они стоят у вокзалов, на площа
дях и в других местах. Всего та
ких стоянок в городе около 300.

Такси работают круглые сутки. 
Их можно вызвать по телефону, 
позвонив в какой-либо из диспет
черских пунктов, расположенных 
в разных районах города.

Такси в Москве перевозят за 
день до 200 тысяч человек.

Парк легковых автомобилей не
прерывно пополняется новыми ма
шинами.

(ТАСС).

Под таким заголовком в газе
те «Красный Октябрь» была по
мещена статья, в которой пра
вильно отмечены недостатки в 
организации производства в ар
телях города Сызрани.

В целях устранения этих не
достатков, правлением облпром
совета намечен ряд оргашгза- 
циошго-технических мероприя
тий на 1956— 1957 годы, на
правленных на повышение тех- 
ническото уровня и улучшение 
организации производства в го
родских артелях и, в частности, 
в артелях «Сталь» и «Красный 
мебельщик».

Так, по артели «Сталь» пре
дусмотрено приобретение и уста
новка фрикционного пресса мощ
ностью 100— 150 тонн для ме
ханизации железоскобяното про
изводства.

В целях механизации произ
водственных процессов в жестя
ном цехе, намечено приобрете
ние и установка в нем заваль- 
цовочных станков и внедрение 
пульвери'за'ционной окраски.

По литейному цеху еще в 
1955 году предусматривалось 
внедрение кокильного литья л 
организация выпуска чугунной 
черной посуды, причем для осу
ществления этих мер были 
произведены затраты на изго
товление кокилей. Однако, как 
показала практика, отливка в 
кокиль может производиться 
лишь из чугуна нолевых марок, 
которого облпромсовет в прошлом 
не получал. Вопрос об обеспечении 
чугуном нолевых марок облпром- 
совето'м был поставлен перед 
роспромсоветом и в настоящее 
время *получено извещение о вы
делении в июле текущего года 
для артели «Сталь» 40 тонн 
чугуна нолевых марок.

В артели «Красный мебель
щик», в соответствии с утверж
денным облисполкомом проектом 
расширения и реконструкции 
мебельного производства в 195С 
году, будет осуществлено строи

тельство 3-й лесосушильной ка
меры и отделочного помещения, 
на что в этом году по титуль
ному списку выделено 200 тыс, 
рублей.

В течение июня будет произ
веден перенос оборудования для 
призводства стульев из камен
ного в деревянный корпус, что 
позволит упорядочить технологи
ческий процесс путем организа
ции потока на обработке деталей 
и сборке стульев.

Высвободившаяся в каменном 
корпусе производственная пло
щадь будет использована для 
производства платяных фанеро
ванных шкафов щитовой конст
рукции по типовой документа
ции, разработанной проектно
конструкторским бюро роспром- 
совета.

Для механизации фанеровки 
будет установлен недавно полу
ченный новый фанеровальный 
агрегат, что позволит резко по
высить производительность труда 
и улучшить качество мебели. 
По предложению правления 
облпромсовета в настоящее вре
мя конструкторско^технологиче- 
ским бюро заканчивается состав
ление технической документации 
на оборудование установки по из
готовлению моч ев ино-м еломино вой 
пленки для склейки и фанеров
ки по опыту действующей уста
новки на Куйбышевском мебель
ном комбинате.

После осуществления намечен
ных мероприятий артель «Крас
ный мебельщик» с четвертого 
квартала 1956 года будет в ос
новном производить выработку 
наиболее ходовых и ценных ви
дов мебели —  платяных фанеро
ванных шкафов и стульев.

По вопросам улучшения дела 
материально-технического снаб
жения облпромсовет примет до
полнительные меры для обеспе
чения бесперебойной работы ар
телей древесиной. А. Егоров, 

председатель правления 
облпромсовета.

«ДАТЬ СТРОЙКАМ ХОРОШИЙ

В газете «Красный Октябрь» 
под таким заголовком была напе
чатана статья. Указанные в ней 
недостатки соответствуют дейст
вительности. Статья обсуждена с 
коллективом завода железобетон
ных изделий и приняты меры к 
устранению отмеченных недостат
ков.

С целью усиления контроля за

Новостройка шестой пятилетки

Завод кузнечно-прессового 
оборудования в Сызрани

Ковка, штамповка, прессовка и 
чеканка, то есть обработка метал
ла давлением является одной из 
старейших, но в то же время самой 
прогрессивной. В современном ма
шиностроении ни одна сложная 
машина не может быть изготов
лена без поковок и штамповок. 
Известно, что примерно 20 про
центов всего металла, получае
мого у нас в стране, проходит об
работку ковкой, около 30— 35 
процентов выплавляемой стали 
проходит обработку штамповкой.

Дальнейшее развитие уровня 
машиностроения требует резкого 
прироста в народном хозяйстве 
мощностей кузнечно - прессового 
оборудования. Необходимо в боль
ших количествах обеспечить вы
пуск штампованных крупных де
талей из металла, сложных по 
конфигурации, точных по разме
рам, причем, как правило, без 
какой-либо последующей обработ
ки, кроме как антикоррозийного и 
декоративного покрытий.

.Поэтому Директивы XX съезда 
КПСС по шестому пятилетнему 
плану предусматривают более 
резкий рост производства кузнеч-

в
но-прессового оборудования. С 
этой целью намечено достигнуть 
не только большого прироста 
мощностей действующих заводов 
кузнечно-прессового машинострое
ния, но и построить новые, в том 
числе Сызранский завод тяжелого 
кузнечно - прессового оборудова
ния.

Этот завод в основном рассчи
тан на производство уникальных, 
большой мощности, а следова
тельно, большого веса и габари
тов, кузнечно-прессовых машин. 
Завод будет выпускать штампо
вочные гидропрессы давлением 
до 100 тысяч тонн, горизонталь
но - трубопрутковые прессы дав
лением в 20 тысяч тонн и моло
ты с весом падающих частей в 
16— 20 тонн.

Сталеплавильные агрегаты и 
подъемно - транспортные средства 
сталелитейного корпуса позволят 
за один прием набирать 250— 
270 тонн жидкого металла и про
изводить фасонные стальные от
ливки весом до 150 тонн. Обору
дование кузнечно - прессового

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МАТЕРИАЛ»
качеством продукции, выпускае
мой заводом, отдел технического 
контроля выделен из штата заво
да железобетонных изделий и пе
редан центральной лаборатории 
треста. Он дополнительно укомп
лектован квалифицированными 
кадрами. И. Перемысловский, 

заместитель управляющего 
трестом № 24.

корпуса позволит получать поков
ки весом до 100 тонн. Термиче
ский корпус будет оборудован 
шахтной печью глубиной 30 мет
ров.

На заводе намечено создать 
парк уникальных металлорежу
щих станков, позволяющих обра
батывать детали весом в 100-— 
150 тонн, длиною до 30 метров, 
как например, колонны гидро
прессов мощностью в 30— 50 ты
сяч тонн.

Предприятие будет оснаще
но новейшим сварочным обо
рудованием, в том числе оборудо
ванием для шлакосварки метал
лических листов толщиной от 
200 миллиметров и выше, необ
ходимых для изготовления сбор
ных колонн прессов мощностью 
свыше 30 —  50 тысяч тонн. 
Цехи предполагается оснастить 
кранами грузоподъемностью в 
300— 350 тонн.

Некоторые корпуса запроекти
рованы очень большой высоты. 
Так, главный корпус, где будет 
производиться механическая об
работка уникальных деталей, 
сборка узлов и самих прессов, бу
дет иметь высоту около 40 мет
ров, а термический корпус— око
ло 50 метров.

Вся промышленная площадка 
завода составит 185 гектаров. Ря
дом с заводом на площади ошш



На детской оздоровительной 
площадке

П и с ь м а  т р у д я щ и х с я
Ясный летний день. Воздух 

*чист и прозрачен. Хорошо отды
хать в такой день где-нибудь в 
лесу, на лоне природы. Многие 
школьники проводят каникулы в 
пионерских лагерях, расположен
ных в лесу, вблизи речки или озе- 
Ра*

Ну, а как быть тем, кто остал
с я  на лето в городе?

Оказывается, чудесно можно 
^отдохнуть и в городе. Об этом вам 
¿охотно расскажут мальчики и де
вочки, посещающие детскую оз
доровительную площадку при 
школе № 7.

Заведует площадкой учитель
ница начальных классов Алек

сандра Ивановна Комарова, на
гражденная за долголетнюю и бе
зупречную работу в школе орде
нами Ленина и Трудового Крас

ного Знамени. Ежегодно свой лет- 
,ний отпуск она посвящает орга
низации летнего отдыха детей.

Площадку посещают 120 ре- 
?бят от семи до 12 лет. Дети 
¿большую часть времени прово
дят <на воздухе. Недалеко от 
.школы расположен парк имени 
Ленина. Густая зелень деревьев, 
красивые цветники, фонтан дела
ют его чудесным местом отдыха.

Часто можно наблюдать в пар- 
ж е такую картину. На детской 
.площадке паркЯ* раздается звон- 

жий, многоголосый шум. Это груп- 
ша детей играет в веселую игру 
«кошки-мышки». Под сенью боль- 
ял ого старого вяза на садовых 
скамейках сидит другая груп
па ребятишек. Плотным коль
цом  окружили оии воспитательни
цу, которая читает им сказку. А

сказка видно очень интересная. 
Дети сидят не шевелясь, широко 
раскрыв глазенки и затаив ды
хание. Чуть поодоль, в одной из 
аллей идет игра в мяч.

Много интересных игр и заня
тий проводят с детьми воспита
тельницы Кузьмина К- В., Коле
сова А. М., Пашина Л. В. — 
студенты педагогического институ
та, проходящие здесь практику.

Дети разбиты на четыре груп
пы. Дети старшей группы побыва
ли на экскурсии в типографии, а 
младшие—в артели «Строитель» 
в цехе игрушек. Ходят дети и в 
кино.

На площадке дети получают 
вкусное трехразовое питание. Ро
дители, приходя после работы за 
детьми, горячо благодарят тов. 
Комарову й воспитательниц за хо
рошую организацию досуга детей.

—Я спокойна за свою дочурку. 
Когда она находится на площад
ке, и работа у меня лучше спо
рится,—говорит одна из матерей, 
беря за ручку белокурую семи- 
летнюю девочку.

Матери Воронкова и Веретен
никова водят на площадку по 
двое детей.

Уже - целый месяц ребята посе
щают площадку. Они за это вре
мя окрепли, загорели, узнали 
много интересного.

Сейчас дети готовятся к торже
ственному закрытию площадки, 
которое состоится 24 июля. Гото
вится большой концерт самодея
тельности, оформляются альбомы, 
гербарии. Этот день будет для 
детей праздником. На него при
глашаются и родители.

В. Чериобровкина.

ОТСТАЮЩЕЕ
СТРОЙУПРАВЛЕНИЕ

Строительное управление № 1 
(«Правая Волга») из месяца в 
месяц не выполняет плана. За 
первое полугодие 1956 года здесь 
допущен значительный перерас
ход фонда заработной платы.

Получилось это потому, что в 
стройуправлении плохо органи
зован труд рабочих, которые ча
сто простаивают и не выполняют 
заданий.

В этом повинно руководство 
стройуправления и мастера, кото
рые не заботятся о том, чтобы у 
строителей было все необходи
мое для выполнения плана. Пло
хая организация труда и отсутст
вие воспитательной работы при
водят к нарушению производст
венной дисциплины, к браку в 
работе.

Опрашивается, когда же строи
тельное управление № 1 пере
станет быть отстающим и начнет 
выполнять план? Об этом не 
только следует спросить у руко
водства стройуправления и его 
управляющего тов. Лехтмана, 
но и потребовать, чтобы такое 
длительное отставание было лик
видировано. Следует также заста
вить партийную организацию по
высить уровень воспитательной 
работы в коллективе.

Н. Пискун.

Вниманию Промышленного райисполкома

В цехе металлических конструкций гидротурбинного завода 
успешно применяется электросварочный автомат. Здесь появилась 
новая профессия — автосварщик. Автоматической сваркой в совер
шенстве овладел Владимир Коновалов—один из передовых рабочих 
цеха. Он ежемесячно перевыполняет норму выработки почти в два 
раза.

Благодаря применению автоматической сварки производитель
ность труда по сравнению с ручной сваркой увеличилась в десять | 
раз.

НА СНИМКЕ: автосварщик В. Коновалов за сваркой детали 
подогревателя. Фото Ю. Николаева.

100 гектаров будет воздвигнут 
.жилой поселок со всем комплек
сом культурно - бытовых учреж
дений: домом культуры, стадио

нном, школами, детскими учреж
дениями, банно-прачечным ком

бинатом, хлебозаводом, крытым 
¿колхозным рынком, больничными 
учреждениями, гостиницей и т. д.

Рядом с жилым поселком наме
рено построить техникум на 420 
учащихся, включая учебное по
мещения, лаборатории, производ
ственные мастерские, общежития 
для студентов и жилые дома для 
преподавателей, а также школу 

'Ф30 и техническое училище на 
260 учащихся. Жилой поселок 

.завода будет соединен с городом 
троллейбусной линией.

Для подготовки производства, 
проектирования всех машин, ко
торые мы будем выпускать, и 
разработки технологических про
цессов создаются отделы главного 
конструктора и главного техноло
га.

При заводоуправлении имеется 
техническая библиотека в не
сколько сотен специальных книг, 
создается технический архив, в 
составе которого находятся не
сколько десятков проектов и ра
бочих чертежей кузнечно - прес
совых машин, выпускаемых на
ш ей промышленностью. Непосред
ственно на действующих заводах

ведется изучение отечественного 
опыта производства кузнечно
прессовых машин, а также зару
бежный опыт по многочисленным 
литературным источникам. Для 
этих целей работники отделов по
бывали на Ново- и Старо-Крама
торских заводах, Уралмаше, груп
пе Воронежских заводов и т. д. 
К порядке повышения квалифика
ции большая группа наших ин
женеров проходит стажировку в 
специальных конструкторских 
бюро при крупных предприятиях 
страны.

На подготовительные строи
тельные работы выделены боль
шие средства. В основном они 
направляются на развитие произ
водственно - технической базы 
треста Л? 112, которому поруче
но строительство завода. Но эти 
средства используются трестом 
крайне неудовлетворительно. В 
прошлом году их было освоено 
только 40 процентов. На таком же 
уровне идет освоение средств и в 
текущем году. В результате этого 
не решается поставленная перед 
трестом задача —  создать такую 
производственную базу, которая 
позволила бы успешно выполнить 
задание по строительству завода.

Исключительно плохо идет ос
воение средств в текущем году по 
жилищному строительству. Отпу
щенные на эти цели средства в

О ПЛОХИХ ОБЕДАХ И ХЛЕБЕ
В хлебопекарне на «Правой 

Волге» ('заведующий тов. Пронин, 
начальник Батракского куста 
ОРС’а тов. Никитин) не ведут 
настойчивой борьбы за качество 
хлеба. Он выпекается влажным, 
кислым. Нам, учащимся строй- 
школы № 11, этот хлеб надоел, 
но на наши жалобы директор тов. 
Чернов не реагирует1, он не 
требует от работников ОРС’а, что
бы они улучшили качество вы 
пекаемого хлеба.

Обеды также готовятся невкус
ные, ассортимент блюд однооб
разный: каждый день нам варят 
перловую кашу.

Заведующий столовой тов. Гав
рилов ссылается на то, что ему 
тов. Никитин не отпускает раз 
нообразные 'продукты.

Кто из них прав, мы не 
знаем. Было бы лучше, если бы 
с этих руководителей потребова 
ли, чтобы они как следует отно
сились к своим обязанностям.

Н. Зуйков, Н. Малаховский, 
Жуков, Чернышев, Комаров, 

Сизов, Порунов 
и другие (всего 12 подписей).

первом полугодии освоены только 
на 7,5 процента.

Начиная с 1957 года должно 
начаться строительство заво
да. Поэтому, чтобы трест успешно 
мог справиться с этой большой и 
ответственной задачей, нужно бы 
стрее создавать свою мощную 
производственно - техническую 
базу. Сейчас очень важно, чтобы 
трест ускорил строительство и 
ввод в эксплуатацию жилой пло
щади, без чего невозможно уком
плектовать квалифицированными 
кадрами конструкторский и тех
нологический отделы.

По нашему мнению трест не 
справляется со своими обязанно
стями потому, что его управляю
щий тов. Евдокимов и начальники 
участков т.т. Ионин и Репин до
пускают распыление средств и 
техники, не сосредоточивают их 
на решающих объектах, чтобы 
быстрее строить эти объекты и 
вводить их в эксплуатацию.

Руководители треста, партий
ная и профсоюзная организации 
должны отнестись со всей ответ
ственностью к выполнению пла
нов, связанных^ с подготовкой 
строительству завода кузнечно- 
прессового оборудования.

В. Юрбургский,
директор Строящегося завода 

кузнечно-прессового 
оборудовашш.

Поселки «Новый» и «Новый 
Западный» основаны несколь
ко лет тому назад. Здесь жи
вут железнодорожники, ком- 
байностроители, гидротурбино- 
строители, нефтяники, рабочие 
автотрактороремонтного завода и 
других предприятий города. По
селились мы здесь со своими 
семьями прочно, навсегда. И нам 
хочется, чтобы наш поселок был 
так же благоустроен, как и рабо
чие поселки «Заводской», 
«Строитель» и другие, чтобы мы 
не испытывали нужды в ме
лочах ' ,  играющих первостепен
ную роль в жизни человека.

Об этих-то мелочах, о том, 
как заботится райисполком Про
мышленного района и его предсе
датель тов. Острецов о нашем 
быте мы и хотим рассказать.

Не будем распространяться о 
том, что такое вода и какую 
роль она играет в жизни челове
ка. Это хорошо известно. А вот 
о том, что наши поселки слишком 
плохо снабжаются водой, следует 
сказать особо. Недалеко от цент
ральной улицы в поселке 
«Новый» имеются две во
дяные будки. Но чтобы набрать 
два ведра воды, особенно утром 
или вечером, нужно простоять в 
очереди час— полтора, а когда во
ды нет, за ней приходится идти, 
как говорят, «за тридевять зе
мель»— в поселок «Стандартные 
дома» или куда-либо еще. При
чем, водяные будки установлены 
на большом расстоянии от окраин 
поселка.

Еще хуже обстоит дело в по
селке «Новый Западный». Здесь 
и поныне нет воды, хотя и ве 
дутся работы по устройству во 
допроБода.

Неужели в наш век такого 
бурного технического прогрес 
<са трудно установить в посел
ке дополнительно несколько водя 
ных будок? Неужели трудн© дове 
сти дело до конца в поселке «Но
вый Западный»?

Ну, а если кому-нибудь из нас 
нужно, допустим, починить дет 
скую, мужскую или женскую 
обувь? Извольте отправляться за 
этим в город или же нести к ча 
стнику.

Нет у нас и парикмахерской.
Сосед в таких случаях выручает 
соседа. Попробуйте купить ребен
ку мороженого или выпить ста
кан прохладительного напитка. 
Их вы у нас днем с огнем не 
сыщите. Не купите вы у нас 
книгу, журнал или газету. Такого 
введения в поселках не суще
ствует.

Скверно организована торгов
ля продуктами. В поселке «Но
вый» есть единственный неболь
шой магазин № 7 горпшцеторга, 
так сказать для счета. И это- на 
несколько тысяч человек! Тор
говля в магазине идет ш  рук 
'вон плохо. За хлебом нужно 
стоять в очереди несколько ча
сов. В городе полно жиров: мар
гарина, сливочного масла, а к нам 
их завозят ючень редко. Продавец 
магазина ссылается на то, что ей 
негде хранить скоропортящиеся 
продукты.

В поселке живет много рабо
тающих женщин, а детского сада 
и детешх яслей нет.

Теперь насчет автобусного 
движения. Утром, когда люди 
едут на работу, и вечером, когда 
возвращаются домой, автобусы 
переполнены. Бывают случал 
опозданий на рабюту. Мы счи
таем, что давно пора увеличить 
количество автобусов на марш
руте город— 1промыс ел.

Работники Промышленного 
райисполкома прекрасно осведом
лены обо всем этом. Но мы не ви
дим и не ощущаем их заботы о 
нас, жителях поселка. Чем же 
иначе объяснить то, что они 
слишком плохо заботятся о наших 
бытовых нуждах?

Знают ли об этом в исполкоме 
горсовета? Думаем, что да. Так 
почему же тогда никто не тре
бует от работников райисполкома, 
чтобы они больше проявляли за
боты о бытовых нуждах трудя
щихся?

В. Баранов, И. Зайцева,
М. Селиванова, И. Кашицин,

Л. Просвиркин, И. Брушковский, 
Дежуров, Едыханов, Н. Колес

никова — - 
жители поселков «Новый» и 

«Новый Западный».

БЛАГОУСТРОЙСТВО ДОМОВ КОМБАЙНОСТРОИТЕЛЕЙ
Комбайностроители провели в 

этом году четыре воскресника по 
благоустройству своих домов. В 
них приняло участие около тысячи 
человек. Работы в основном произ
водились в жилом квартале № 79, 
где расположены дома этого заво
да.

Ранней весной была произведе
на санитарная очистка территории. 
Затем делалась дополнительная 
посадка деревьев. Высажено 40 
деревьев, 50 кустарников и две 
тысячи цветов. Красивые цветни
ки сделаны около дома № 114, за 
деревьями и цветами ведется си
стематический уход. На террито-

рии жилого квартала построены 
две детских площадки, восемь пе
сочниц, три волейбольных и две 
городошных площадки.

Но этого недостаточно. На тер
ритории домов комбайностроите- 
лей все еще мало зелени и цветов, 
хотя у завода есть все возможно
сти сделать свой жилой квартал 
образцовым в смысле благоуст
ройства.

Неплохо было бы комбайностра- 
ителям поучиться в этом отноше
нии у коллектива нефтеперераба
тывающего завода, поселок к ото  
poro стал за короткое время са
мым благоустроенным. '

Недавно группа советских туристов совершила путешествие 
на теплоходе «Победа» вокруг Европы. В Италии советские тури
сту  осмотрели города Неаполь, Помпею, Сорренто, Рим и остров 
Капри.

НА СНИМКЕ: житель о. Капри пенсионер Сальватори Вуонито 
(второй справа) рассказывает советским туристам о встречах с 
М. Горьким.

Фото А. С тужина.
(Фотохроника ТАСС). К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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В путь тронулись, когда над 
тайгой взошло солнце. Было 
очень тихо.- Изредка старые лист
венницы постреливали от мороза. 
Внизу, под деревьями, лежали 
темные синие тени, а верхушки 
пылали багрянцем. Епифан то
рил тропу. Собаки шли следом, с 
усилием таща тяжело груженные 
нарты.

Пройдя километров пять, охот
ники подъехали к амбарчику, 
установленному на пне. Амбарчик 
—это ящик, сделанный из теса. 
Тесины хорошо подогнаны друг к 
другу, чтобы не осталось ни од
ной щелочки. Ящик разделен пе
регородкой на две половины: 
«столовую», где разложена при
манка, и «спальню»—там лежит 
шерсть сохатого. Такие амбарчи- 
ки выставляют на соболиных 
тропах с осени. Каждую неделю в 
них кладут подкормку, чтобы со
боли привыкли к виду ящика и 
без опаски входили внутрь. Зимой, 
когда зверюшки особенно нужда
ются в пище, дверцы амбарчика 
настораживают. Стоит соболю 
войти внутрь, как ловушка захло
пывается.

Еще издали охотники увидели, 
что дверца амбарчика закрыта.

— Смотри, а ты все. говоришь, 
будто морозно и соболя не выхо
дят из стланика, — сказал Мед
ведев.

— Повезло, — ответил Епифан.
На крылечко амбарчика было

нанесено много снегу. Судя по 
намету, дверца захлопнулась дав
но.

— Вот те раз! — воскликнул 
Медведев. — Ты, что же, не ос
матривал вчера амбарчик? На- 
мет-то какой. — Директор слез с 
нарт и подошел к ловушке.

— Ночью ветерок был, — отве
тил Епифан.

— Знатный соболь, — восхи
щенно осматривая зверька сквозь 
металлическую сетку, сказал 
Афанасий Демьянович. — Настоя
щая высокая головка! Вот повез
ло. Смотри-ка, соболюшка весь 
корм сожрал. Верно, голоден был. 
Да, брат, тайга не тетка, — до
бавил он, обращаясь к соболю.

Епифан надел кожаные рукави
цы, сунул руку в амбарчик, выта
щил бьющегося соболя и переса
дил его в клетку на нартах.

Охотники отправились дальше. 
Две следующие ловушки оказа
лись пустыми. Соболи почему-то 
обходили их стороной. Следы бы
ли свежие, зверьки бродили около 
ловушек ночью, но войти не ре
шались. Видно, дерево сохранило 
запах человека, а может быть, 
кто-нибудь спугнул их. В следую
щем амбарчике сидел некрупный 
светлый соболь. Епифан его вы
пустил. Зато в последнем, к кото
рому охотники пришли далеко за 
полдень, оказался на редкость 
темной расцветки зверек, величи
ной с домашнюю кошку.

Медведев возвратился в табор 
радостный. Укладываясь спать, он 
сказал:

— Если так и дальше пойдет, 
через неделю провожу я тебя, 
Епифан, в дальний путь. Сменят 
наши соболюшки местожительст
во.

Второй пеленг
В кабинете полковника Шипова 

плавала сизая пелена табачного 
дыма. За столом сидели Шипов, 
эксперт Синилов и Тимофеев.

По усталым лицам, по горам 
окурков в пепельницах можно бы
ло догадаться, что разговор шел 
долгий. Лист бумаги, лежавший 
перед Шиповым, был испещрен 
рисунками самолетов, людей, бре
дущих по глубокому снегу, но все 
они были не закончены, словно 
вместе с каждой мыслью пол
ковник начинал новый рисунок.

Тимофеев сидел напротив пол
ковника и хмурился. Перед ним 
на столе аккуратной стопкой ле
жали карандаши, которые он от-

(Продолжение. Нач. в №№ 140, 
142, 143, 145).
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тачивал, словно пики. Синилов пе
ребирал ворох фотографий.

Уже несколько минут царило 
молчание. Тимофеев, чувствовав
ший, что полковник недоволен, 
нервничал и никак не мог сосре
доточиться.

Не закончив рисунка самолета, 
Шипов отложил карандаш, встал 
и начал ходить по комнате.

Им никак не удавалось найти 
основное звено в этой цепи ка
жущихся случайностей. Действи
тельно, почему пилот направил 
свой планер к берегам Камчатки? 
Знал ли он, что нарушает грани
цу Советского государства? Ма
жет быть, на планере вышли из 
строя приборы и летчик не смог 
ориентироваться^ Тогда сообще
ние иностранного радио следует 
принимать за чистую монету и 
остается только вернуть останки 
пилота и обломки планера, сооб
щив обстоятельства, при кото
рых произошла катастрофа. Но 
вот обстоятельства гибели и сму
щали Шипова. Почему планер за 
горелся, или, как говорят летчики, 
преследовавшие его, взорвался в 
воздухе? Причины, объясняющие 
это обстоятельство, пока неизвест
ны. Синилов, правда, не уверен, 
что разведка какого-либо иност
ранного государства имеет к этой 
операции какое-нибудь отношение. 
Это заявление эксперта Тимофеев 
встретил в штыки. Он считал, что 
такое утверждение основывалось 
на весьма шатком доказательстве. 
Дело в том, что в грудном потай
ном кармане кожаной куртки пи
лота была найдена фотография 
жены и детей летчика. Об этом 
говорила надпись.

Синилов утверждал, что подоб
ные «ошибки» у разведчиков не 
встречаются. Но одновременно он 
и не отрицал преднамеренности на
рушения границы. Тимофеев твер
до стоял на своем: все от начала 
до конца, даж е воздушная ката
строфа* подстроено опытным орга
низатором засылки. Может быть, 
катастрофа нужна была, чтобы 
скрыть выброску второго наруши
теля, находящегося в планере?

— Вы считаете, что в планере 
был пассажир? — сказал Шипов, 
останавливаясь против Тимофее
ва.

— Прямых доказательств у ме
ня нет, — ответил майор.—Люк 
мог открыться и от сотрясения 
при взрыве. Понимаете, товарищ 
полковник, интуиция мне подска
зывает, что там был второй чело
век. Конечно, все можно объяс
нить стечением обстоятельств. Но 
не много ли случайностей? Пла
нер случайно залетел на нашу 
территорию, планер случайно 
взорвался в воздухе от случайной 
аварии. Не логичнее ли предполо
жить необходимость: нарушение 
государственной границы с ухищ
рением.

Внутренне соглашаясь с Тимо
феевым, полковник снова и снова 
убеждался: ход, сделанный его 
противником, тонок и продуман 
до деталей. Шипов вынужден был 
признать, что если эта версия пра
вильна, то противник, значит, уже 
выиграл несколько ходов, а они, 
потеряв темп, как говорят шах
матисты, топчутся на месте.

— Какой смысл выбрасывать 
лазутчика в глухой тайге, за сот
ни километров от населенных 
пунктов, — задумчиво продолжал 
Шипов, — где каждый след вы
дает его с головой?

— Это можно объяснить, если 
лазутчика в районе выброски 
встретит резидент. Он, конечно, 
должен отлично знать местность, 
—заметил Тимофеев.

— Вполне возможно.. Но тайга 
занимает тысячи квадратных ки
лометров. Предположим, что в 
квадрате Н. назначена встреча. 
Там будут переданы документы. 
Человек, передавший их, вернется 
к своим делам, и мы не будем 
знать, кто он, — сердито прогово
рил Шипов. — А куда, по-вашему, 
денется лазутчик?

— Ему, вероятно, обещали при
слать самолет, — ответил майор. 
—Когда задание будет выполнено, 
он выйдет на нейтральные льды,

сообщит свои координаты. Там 
его примут на борт.

— Снова правдоподобно,—ска
зал Шипов.

Полковник был недоволен бесе
дой. Предположения, предположе
ния и никаких фактов. Вдумыва
ясь в разговор, он не видел пока 
иного выхода, кроме как усилить 
наблюдение за районом выброски 
и границей. То же самое думал и 
Тимофеев. Обменявшись взгляда
ми, они без слов поняли друг дру
га.

Но это не решение задачи. По 
опыту офицеры знали, что только 
активные действия могли прине
сти успех. Но для этого нужна 
хотя бы паутинка, ухватившись за 
которую можно наверняка распу
тать сеть. А ее пока не было.

Шипов подвинул к себе лежав
шую на столе карту, на которой 
был отмечен маршрут планера. 
Линия шла от острова св. Георга 
на юго-запад к Аутским островам. 
Где-то на середине она круто по
ворачивала в сторону Камчатки. 
Дойдя до полуострова, линия рез
ко сворачивала у склонов гор к 
перевалу. Шипов, сам вычерчивав
ший маршрут, торопился: крас
ные линии, отмечавшие полет по 
прямой и поворот в сторону, обра
зовали крест, словно два пеленга. 
Полковник мысленно провел ко
роткую линию, обозначавшую по
ворот, вверх по карте и увидел, 
что она достигает одного порта на 
восточном побережье Чукотки.

— Да, — задумчиво протянул 
Шипов, — если бы этот пеленг 
существовал...— И в ту же мину
ту его рука протянулась к теле
фонной трубке.—Будет найден не
достающий пеленг!

— Пеленг? — переспросил Ти
мофеев.

— Д а, маршрут планера будем 
считать пеленгом. Тогда к нему 
мы найдем другой.

— Соедините меня с лейтенан
том Пошибиным, — сказал Ши
пов в трубку. — Товарищ лейте
нант, говорит полковник Шипов... 
Захватите дело № 045-ч и не
медленно принесите его ко мне. 
Немедленно!

Шипов положил трубку и 
взволнованно прошелся по комна
те.

Он вспомнил о деле, которое 
так и осталось до сих пор нерас
крытым.

Четыре месяца назад радист 
бухты Серебряной работал на 
диапазоне четырнадцати метров. 
Это необычная волна для наших 
радистов. Случайно он поймал 
неизвестную станцию, передавав
шую в эфир одну и ту же букву

—«о». Всего три раза прозвучал 
этот сигнал. У полярника была 
антенна направленного действия, 
и он сумел настроиться на неиз
вестную станцию. Но едва он до
бился наилучшей слышимости, 
рация замолчала. Антенны направ
ленного действия указывают нап
равление, откуда посылаются сиг
налы. Если бы на неизвестную 
станцию настроились два ради
ста из разных мест, то по углам 
направления их антенн можно бы
ло бы провести на карте две пря
мые линии. Они скрестились бы 
в месте, где расположена неиз
вестная станция. Но ту станцию 
слышал один радист, и он узнал 
один пеленг. Он проходил по Чу
котке, Камчатке, Охотскому морю 
и шел дальше на материк. Судя 
по заключению радиста, таинст
венная рация была довольно 
мощной. Не сможет ли маршрут 
планера служить неизвестным 
вторым пеленгом? Если маршрут 
планера и есть второй пеленг, то, 
перекрещиваясь с первым, он 
укажет место выброски. Тогда 
район поисков можно будет ог
раничить меньшей площадью.

Шипов поделился своими мыс
лями с собеседниками.

Лейтенанта Пошибина ждали с 
нетерпением. От его знаний зави
село многое. Но радость была 
преждевременной. Пеленги, нане
сенные на карту, перекрещивались 
лишь в Охотском море,

(Продолжение следует).

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ый »

Новый художественный фильм 
«РАССЫ ЛЬНЫ Й ИЗ ОТЕЛЯ»

Начало в 10. 11-45, 1-30. 3-15 
часов дня и в 5, 6-45. 8-30 и 
10-15 часов вечера.

«Звезда»
Днем и вечером

«ПОГОНЯ»
Начало в 9-30, 11-30. 1-80. 

3-30 часов дня и в 5-30, 7-30. 
9-30 часов вечера.

В помещении летнего театра
28 июля начинает гастроли Дро- 
гобычский музыкально - дра
матический театр.

требуются рабочие, грузчики 
(мужчины и женщины), эле
ваторщики, транспортерщики, 
обойщики, откатчики, заши- 
валыцицы, выбойщики, мас- 
ленщицы, рассевные.

Оплата труда — сдельно
прогрессивная.

За справками обращаться: 
ул. К. Маркса, 108, отдел кад- | 
ров.Касса открыта с 14 до 21 ч. 

Принимаются коллективные за
явки.

Артель «Красный мебельщик» принимает в ремонт мебель: 
диваны, матрацы, стулья и столы. Срок ремонта 10— 12 
дней.

Адрес: Электрическая, 41.
(4—3). Правление.

Сызранскому ордена Трудового Красного Знамени гидротур
бинному заводу на постоянную работу требуются: сяесари-сбор- 
щики, слесари-инструментальщики, наладчики штампов, элек
тромонтеры, слесари по ремонту оборудования, штамповщики, 
прессовщики, формовщики, сверловщики, электросварщики, куз
нецы, маляры, плотники, бетонщики, столяры, модельщики, 
стропальщики, пом. машиниста кранов, электродчики, разно
рабочие (мужчины и женщины).

Для лиц, не имеющих специальности, организуются курсы 
производственного обучения.

За справками обращаться в отдел кадров завода.
( 6 - 1 ) .  ________________________________

Голландия. Амстердам. Уличные музыканты.
Фото Л. Великжанина. (Фотохроника ТАСС).

«НИКТО НЕ ДОЛЖЕН ПРЕПЯТСТВОВАТЬ РАСШИРЕНИЮ 
ЭКОНОМИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ ГРЕЦИИ С РОССИЕЙ»

АФИНЫ, 22 июля. (ТАСС). В 
газете «Авги» опубликовано за 
явление председателя торговой и 
промышленной палаты города Са-„ 
лоники и председателя Междуна- 
родной ярмарки в Салониках 
Н. Димитракопулоса, в котором 
он приветствует визит тов. Д. Т. 
Шепилова в Грецию и рассматри
вает этот визит «как хорошее на
чало добрых отношений греческо
го народа с великим русским на
родом».

Россия, пишет Димитракопулос, 
заявила устами Шепилова, что 
она хочет расширить и развить 
экономические отношения с Гре
цией. У Греции нет причин отка
зываться от этого, и никто не дол
жен препятствовать тому, чтобы 
мы на равных правах вели пере
говоры с великой Россией о рас

ширении наших экономических и? 
торговых отношений на основе“ 
взаимной выгоды. Русская эконо
мика способна поглотить излишки; 
нашей экспортируемой продукции 
и создать предпосылки для эконо
мического расцветания наше да 
страны.

Мы не можем отказаться и от 
материальной помощи, о которож 
заявила Россия. Мы можем откро
венно обсудить пути предоставле
ния помощи Греции в развитии 
экономики, но отклонить помощь, 
мы не имеем права.

Я принадлежу к тем, пишет, в 
заключение автор, которые верят 
в будущие удовлетворительные 
отношения с Россией не только на
шей страны, но и всех других^ 
стран. Непреодолимая сила при 
ведет к улучшению отношений.

ФУТБОЛ

„Нефтяник“ берет реванш
На зеленое поле, 'почти сплошь 

покрытое лужами от прошедшего 
в этогг день дождя, ¡вышли коман
ды «Нефтяник» (Сызрань) и 
окружного дома офицеров (Куй
бышев). Это была их .вторая 
встреча. Как известно, первый раз 
куйбышевцы на своем ноле одер
жали внушительную победу, вы
играв матч со счетом 5 : 1. Есте
ственно поэтому, что многочислен
ных зрителей волновал вопрос — 
смогут ли футболисты «Нефтяни
ка» отыграться?

Несмотря на тяжелый грунт, 
хозяева поля предлагают быст
рый темп. У ворот куйбышевцев 
создаются 'Острые моменты. В 
один из прорывов, в сутолоке у 
ворот сызранец Б. Кузоватов па
дает, но успевает послать мяч 
через себя © сетку ¡ворот. 1 : 0 ве
дут сызранцы. После этого они 
играют еще напористее. Вскоре 
М. Кадышее одерживает верх в 
борьбе с вратарем гостей, и вто

рой мяч оказывается в ворота ж: 
куйбышевцев.

После хорошо разыгранной ком
бинации Б. Кузоватов доводит 
счет до 3 : 0. Куйбышевцы пы
таются отыграться, но защит
ники и хорошо игравший вратарь- 
«Нефтяника» Девято© умело за
щищают свои ворота.

Гости играют вразброд. Хозяе 
ва же поля упорно борются за 
мяч, точно передают его друг 
другу, и гости вынуждены снова? 
начать с центра поля. Гол снова 
з£бил М. Кадышев. В дальнейшем 
куйбышевцы несколько активизи
ровались, но изменить счет уже 
были не в состоянии. М. Кадышев^ 
посылает еще один мяч в сетчу 
ворот гостей.

Таким образом сызранцы взял ж: 
реванш за первое поражение, по
бедив команду окружного домзе 
офицеров со счетом 5 : 0.
даинвяикжшдниияиимиишндваишаадвсагпия! таг мр— — в а т »
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